Les dépenses qui figurent sous cette rubrique comprennent l'intérêt de la dette publique, l'amortissement annuel des escomptes et commissions sur les obligations, les frais d'émission des nouveaux emprunts et autres frais relatifs au service de la dette publique. En 1963–1964, ces dépenses s'élèvent à 991 millions de dollars ou 14 p. 100 de toutes les dépenses budgétaires, par rapport à 918 millions ou 14 p. 100 en 1962–1963.

TABLEAU 18 (en millions de dollars)

Intérêt et autres frais de service de la dette publique	Année financière se terminant le 31 mars		Augmentation
	(estimation)	1963	diminution (-)
Intérêt de la dette publique— Dette non échue, y compris les bons du Trésor— Payable au Canada. Payable à Londres. Payable à New York. Autres obligations— Comptes de rentes de l'État, assurance et pensions. Comptes de dépôts et de fiducie.	742.6 0.3 16.4 759.5 189.3 3.4 192.7	700.5 1.1 7.4 709.0 169.4 3.2 172.6	42.1 -0.8 9.0 50.5 19.9 0.2 20.1
Total de l'intérêt de la dette publique	952.0	881.6	70.4
Autres frais relatifs à la dette publique— Amortissement annuel des escomptes et commissions relatifs aux obligations	36.0 1.6 1.2 38.8	32.7 1.9 1.6 36.2 917.8	3.3 -0.3 -0.4 \$.6

L'intérêt de la dette publique en 1963–1964 s'élève à 952 millions de dollars, sur lesquels 759 millions ont trait à la dette non échue et 193 millions à d'autres obligations. Les montants correspondants en 1962–1963 étaient de 882 millions, de 709 millions et de 173 millions de dollars respectivement.

L'augmentation de 50 millions de dollars en intérêts de la dette non échue peut être surtout attribuée à l'accroissement de cette dernière. L'augmentation de 20 millions de dollars de l'intérêt d'autres obligations est surtout due à l'accroissement de 13 millions de dollars du compte de pension des forces armées et de 5 millions de dollars du compte de la pension de retraite du service public. Sur l'augmentation du compte de pension des forces armées, 8 millions de dollars peuvent être attribués à un ajustement de 199 millions auquel on a procédé en 1962–1963, pour faire correspondre le solde du compte à l'évaluation actuarielle du 31 décembre 1960, à laquelle avait procédé le service des assurances.

Les autres frais de la dette publique, qui s'élèvent à 39 millions de dollars, dépassent de 3 millions ceux de 1962-1963, ce qu'il faut surtout attribuer à l'amortissement annuel des escomptes et commissions relatifs aux obligations.

Lorsqu'on s'arrête à l'ampleur des charges de la dette publique et au fardeau qu'ils imposent au Trésor, il ne faut pas oublier qu'une bonne partie de la dette est attribuable à des avoirs productifs ou à des avoirs produisant des revenus,